

La République du Centre, 26 juin 2012

EXPOSITION

Algo TN, invité d'honneur du Salon d'Art Pé d'Auxy



VERNISSAGE. Les élus étaient présents à l'occasion de l'ouverture du treizième Salon d'Art Pé.

C'est avec une pensée émue pour Etienne Reboul, ancien maire du village, disparu en début d'année, « un grand homme de culture et initiateur du projet », que le président de l'Académie des arts plastiques d'Auxy a ouvert le treizième Salon d'Art Pé, à la salle des fêtes.

Cette année, vingt-sept artistes participent à l'exposition. Avant la très attendue remise des prix (du Sénat, du canton, d'Auxy, etc.), les élus sont allés, comme le veut la coutume, à la rencontre de l'invité d'honneur, Michaël Sabourin, dit Algo TN ou « le peintre des baskets » ! Au fil de ses interventions en tant que pompier de Paris dans le monde des quartiers du

« 9-3 », ce peintre autodidacte de 35 ans a eu tout le loisir d'observer le langage des jeunes qui passe forcément par la couleur et la manière de porter les baskets.

Depuis, avec humour, nostalgie et dérision, ses aquarelles laissent planer le doute sur qui porte les baskets. Un black, un blanc ou un beur ? Par la même occasion, les élus ont souligné le magnifique travail réalisé auprès des élèves par Marie-Claude Mignonneau, le nouveau professeur de l'Académie des arts plastiques. ■

➔ **Pratique.** Jusqu'au 26 juillet, le samedi et dimanche, de 15 heures à 18 heures, et le mercredi, jeudi et vendredi, de 15 heures à 19 heures.